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#496 Прямой эфир. Богородица. Ответы на вопросы.
                                                   
25 сентября 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  — контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  — руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

физического развития «Кассиопея»;
Пресвятая Богородица Мария — при воплощении на Земле мать Иисуса Христа, в

Духовном  мире  —  хранитель  Христианского  религиозного  эгрегора  и  эгрегора
Российской Федерации.

 
 
00:00 Начало видео.                                                                                                  
 
00:04 Перечень присутствующих.
Максим: Дорогие друзья, всем привет. Как всегда, начинаю прямые эфиры я —

Русан  Максим,  руководитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  автономной
некоммерческой  организации  «Оздоровительный  Центр  Духовного  и  физического
развития «Кассиопея»».

Слышно меня хорошо? Замечательно. «Мида и ЛиШиони не очень». Шутники. Я
понял, что Мида и ЛиШиони не очень слышно. На самом деле,  мне, кроме ЛиШиони,
вообще никого не слышно. Я не являюсь универсальным контактером. Поэтому я являюсь
руководителем Проекта. И, слава Богу, что хотя бы иногда слышно ЛиШиони.

У нас недавно, буквально 25 минут назад, закончился замечательный розыгрыш.
Мы разыгрывали футболки, значки, браслеты, бифидобактерии, ом-чай «Кассиопея», наш
новый  продукт,  замечательная  штука.  Поэтому  поздравляю  всех,  кто  участвовал  в
розыгрыше, кто выиграл призы и подарки. Рекомендую всем подписаться на канал «Инфо
Кассиопея».  На этом канале мы всегда информируем о разных наших мероприятиях, о
розыгрышах, о подарках, о призах. И мы будем очень часто проводить эти розыгрыши.
Это  наша  благодарность  вам,  нашим  слушателям,  подписчикам,  тем  людям,  которые
просто интересуются всем непознанным и поддерживают наш Проект. Поэтому огромное
вам спасибо и огромная вам благодарность.

Какие у нас новости? Самая большая новость то, что мы уже во вторник начинаем
свой ретрит в Краснодаре. Мы завтра с утра выдвигаемся туда. Со вторника у нас будет
просто  замечательная  ретритная  программа,  где  будет  Илья  Александров  со  своим
проектом  «Mental  Healing».  У  него  появились  очень  крутые  новые  практики,  у  него
классная,  структурированная  информация  эзотерики-психологии.  Там  будет  Ирина
Подзорова. Три дня она у вас будет: два дня будет вести обучение, и один день будет
грандиозная  конференция  с  теми  структурами,  с  теми  Духами,  плазмоидами  либо
гуманоидами,  которых вы сами  пригласите,  и  сможете  пообщаться  напрямую  с  ними.
Ждем вас.

У нас освободилось 2 места в Краснодаре. Это двое мужчин. Я, надеюсь, у них все
хорошо, замечательно. Они освободили места не по повестке, которая им могла прийти.
Если у вас есть желание присоединиться к ретриту в Краснодаре, вы можете позвонить по
телефону: +7 (988) 910-00-40. Вам ответит Лена, и она вас запишет на эти два свободных
места. Уверен, эти два места не просто так освободились.

Всем огромное спасибо за то, что нас поддерживаете, за то, что нас смотрите.

https://www.youtube.com/watch?v=D0ESKS5SND0&t=6s


Сегодня  на  нашем  эфире  будет  Пресвятая  Богородица.  Да,  все  верно.  Фантом
Пресвятой  Богородицы,  который  специально  был  сформирован  ею  для  этого  прямого
эфира. Она находится здесь. Я уже успел пообщаться.

Повестка  мне  еще  не  приходила.  Но  если  придет,  и  нужно  будет  отдать  долг
Родине, я его отдам. Я не боюсь в этой жизни ничего — ни смерти, ни черта, ни кого-то
другого. Если нужно пойти защищать наших матерей, детей, сыновей, жен, я как патриот
своей страны, в которой я живу, которая ближе к моему сердцу, пойду защищать свою
страну. Повестка пока не приходила. Я не буду убегать от этого всего. Как Богу будет
угодно, так оно и произойдет.

Хочу  передать  слово  нашей  замечательной  Иришке  с  фантомом  Богородицы,
который  присутствует  рядом.  Ириша, присаживайся.  Сегодня  будет  очень  интересный
эфир, я так понимаю. Вопросов будет очень много, касающихся разных эгрегориальных
тематик. 

 
05:23 Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Добрый  вечер.  Меня  зовут  Ирина

Подзорова. Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями, с тонкоматериальными
цивилизациями и с Духовным миром.

Сегодня  здесь  присутствует  фантом  той  личности,  которая  является  одной  из
хранителей  Христианского  религиозного  эгрегора  и  эгрегора  такой  страны,  как
Российская  Федерация.  Это  та  личность,  которая  была  известна  в  последнем  своем
воплощении на Земле как Богородица Мария, Пресвятая Богородица. У нас с ней были
уже две конференции. Но на прямой эфир мы пригласили ее впервые, чтобы вы задавали
ей вопросы на YouTube. И Она вас приветствует.

Максим:  Ребята,  у  нас  есть  чат,  называется  «Вопрос-ответ.  Прямой эфир»,  вы
можете его найти по ссылке внизу. Поэтому я буду стараться задавать и с YouTube, и с
этого чата. Но больше буду обращать внимание на чат, там уже 155 вопросов.

Ирина: Отлично. Мария Богородица говорит: «Я вас всех приветствую, дети мои.
Буду рада ответить на ваши вопросы и дать вам больше понимания духовного смысла
происходящих событий как в общественной жизни, так и в вашей личной».

 
07:55  Богородица  о  восстановлении  мира  в  конкретной  точке  времени  и

пространства.
Максим: Вопрос  такой.  Матушка,  скажи,  пожалуйста,  какими  словами  нужно

молиться  в  это тяжелое время,  чтобы пришел мир на  наши земли,  чтобы закончилась
война?

Ирина: Чтобы закончились, как я понимаю, все войны?
Максим: Скорее всего, наверное, да.
Ирина: Чтобы был мир на всей Земле?
Максим: Да.
Ирина (Богородица Мария): Я благодарю за вопрос. Мир в любом мире. Духовный

мир в любом материальном мире, в том числе и на Земле, в физическом мире планеты
Земля наступает только тогда, когда Свет Божественной Любви поселяется в Духовных
сердцах абсолютного большинства  воплощенных Духов в  этом месте,  времени,  в этой
точке времени и пространства. Потому что Земля в других планах бытия видна просто как
точка времени и пространства. И когда у большинства Душ, воплощенных в этой точке
времени и пространства, будет в Душе Свет безусловной Любви, этот Свет воплотится в
материальный план в виде мира между народами и между семьями, и между людьми в
отдельной семье, то есть будет всеобщий мир.

Как молиться об этом мире? Можно просить своими словами Небесного Отца о
том, чтобы Он посылал больше своих посланников, пророков, целителей, контактеров и
других  посланников  Своего  Света  Любви через  воплощения  в  ваш Мир.  Они смогут,



говоря на  разных языках,  проповедуя  в  разных терминологиях  различных религиозно-
философских учений и научных сообществ, и общественных течений донести до каждого
человека  важность  очищения,  просвещения  и  полного  уподобления  своего  Духа  Богу,
который любит всех абсолютно,  невзирая  на цвет кожи,  язык,  отношение к религии и
политическим течениям.

 
11:13 Богородица об энергиях эгрегора России на сентябрь 2022 года.
Максим: Видно  ли  на  эгрегоре  России  духовное  поднятие  Душ,  их

просветленность, или, наоборот, видно духовное падение Душ?
Ирина: Эгрегор России очень  неоднороден.  Это очень  крупный эгрегор.  В нем

находится  множество  разных  энергий.  Энергия  чувств,  мыслей  и  эмоций  каждого
человека,  который отождествляет  себя с  такой страной,  как  Россия.  Пусть  он даже не
обязательно находится на территории этой страны, но мысленно называет себя русским,
не  русским  по  национальности,  а  россиянином.  Такой  человек,  чувствуя  себя
представителем  этой  страны,  вкладывает  свои  духовные  энергии  в  строительство,  в
создание и развитие этого эгрегора. На настоящий момент времени, в котором я сейчас
нахожусь,  могу сказать,  каково  состояние  этого  эгрегора  в  общем.  Но мне нужен тот
временной  промежуток,  в  котором  я  могу  сравнить  это  состояние.  За  какой  период
времени, ведь он меняется?

Максим: За год.
Ирина: В  отношении  того,  что  происходило  год  назад  и  происходит  сейчас,

произошло увеличение доли низковибрационных энергий в эгрегоре России примерно на
18  процентов  (показывает  цифры:  на  18  %).  Это  энергии  страха,  гнева,  зависти,
осуждения,  ненависти  и  отвращения,  непринятия  –  это  что  касается  энергий чувств  и
эмоций.  Это  энергии  ментальных  конструкций,  не  принимающих  ментальные
конструкции  и  убеждения  других  людей.  Я  сейчас  сказала  в  общем  об  эгрегоре.  Это
именно за последний год.

Максим: Спрашивают:  скажи,  пожалуйста,  знакома  ли  ты  с  Духом  нашего
Президента Владимира? У него невероятно сложная задача в этой жизни.

Ирина: Знакома по прошлым воплощениям.
Максим: Выполняет ли он свою духовную миссию?
Ирина: На такой вопрос я могу ответить только ему самому.
Максим: Интересно. Я понял.
Ирина: Потому  что  это  его  задача,  и  только  он  может  спросить  о  степени  ее

выполнения, потому что это его предстояние перед Богом.
Максим: Я понял.
 
14:58 Богородица о причине отсутствия у Иисуса физических детей.
Максим: Задают вопрос: как узнать, правда это или неправда, что Иисус говорил

на эфирах с Ириной, что у него не было детей?
Ирина: Еще раз вопрос.
Максим: Как узнать, правда ли, что Иисус говорил на эфирах с Ириной о том, что

у него не было детей?
Ирина: Как узнать, говорила ли Ирина правду? Или как узнать, не было ли детей у

Иисуса?
Максим: Были ли у Христа дети?                            
Ирина: Нет. Физических нет, у него духовные дети были.
Максим: А могли ли быть у него дети в принципе?
Ирина: Могли, конечно. Он не женат был. Не женился по обряду иудаизма. Он

принял на себя посвящение назорея, когда был в достаточно молодом возрасте, в 15 лет,
даже раньше,  чем это было принято у назорея.  И для него сделали исключение за его
Духовный Свет и мудрость, которую он выражал в общении с более старшими учителями



иудейского закона Торы, и его толковании. А назореи принимали обет безбрачия для того,
чтобы  и  вся  их  жизнь,  и  все  их  служение  были  направлены на  проповеди  и  помощь
людям. Это было необходимо, чтобы не было концентрации сосредоточения на семейных
делах, и чтобы та женщина, которая могла бы быть ему женой, и те дети, которые могли
бы появиться в их браке, не были обделены вниманием мужа и отца. Была забота обо всех
сторонах семьи и о всех супругах.

Максим: Благодарю.
 
17:12 Богородица о своих контактерах.
Максим: Являешься ли ты наставником людей на этой планете?
Ирина: Да. У меня много контактеров. Я сейчас здесь присутствую в форме своего

фантома. Но другие мои фантомы сейчас общаются, в том числе, с другими людьми, дают
им  информацию,  дают  им  энергию  утешения  и  исцеления,  и  защиты.  У  меня  есть
контактеры не только на Земле. На Земле есть контактеры не только на третьем уровне
плотности.  Контактеры – это те личности,  которые общаются со мной в той или иной
форме.

Максим: У  меня  такой  вопрос:  есть  контактеры  у  тебя  в  плотноматериальной
форме?

Ирина: Да.
Максим: Есть ли у тебя контактеры в тонкоматериальной форме?
Ирина: Да,  конечно,  есть  в  тонкоматериальной  форме  контактеры,  которые

контактируют со мной, потому что сама я нахожусь в Духовном мире, я в не воплощении.
Максим: И кого больше?
Ирина: Так  как  Духов,  воплощенных  в  тонкоматериальных  мирах,  намного

больше, то, естественно, у меня больше контактеров там.
Плотноматериальный мир составляет 7% от всего материального мира. Физическая

Вселенная,  которую вы видите, –  это семь процентов  от  всех видов материи,  которая
проявлена  из  Духовного  Света.  И  даже  в  этом  мире,  который  занимает  7%  от
материального, существует очень много планет, на которых живут разумные существа в
плотных телах, множество галактик, множество звездных систем. А представьте, сколько
миров существует в 93 % материального мира?

Максим: Я понял. Благодарю.
 
19:34 Богородица о понятии «счастье».
Максим: Пресвятая  Богородица,  а что такое счастье?  Была ли Ты счастлива на

Земле?
Ирина: Счастье  –  это  энергия.  Та  же  самая  энергия  безусловной  Любви,

проявленная  в  форме  абсолютной  гармонии  и  мира  с  собой,  с  Богом  и  с  каждым
человеком в мире, которая ощущается как отношение к себе, к Миру и к Богу с чувствами
величайшей  благодарности,  принятия  и  тем  состоянием,  в  котором  ты  находишься  в
каждый момент времени.

Да, я была счастлива, потому что я всегда находилась в контакте со своим Высшим
Я, со Светом внутри себя.

Максим: Благодарю.
 
20:35 Богородица о вероятности третьей мировой и ядерной войн.
Максим: Скажи, пожалуйста, по многим писаниям и предсказаниям была описана

третья мировая война. Какая сейчас вероятность третьей мировой войны?
Ирина:  Под  третьей  мировой  войной  ты  понимаешь  вступление  в  военный

конфликт больше 50% государств на этой планете?
Максим: Больше 25-ти.
Ирина: Вероятность на какой период?



Максим: На ближайшие два-три года.
Ирина: Два или три года?
Максим: Два.
Ирина: Если  смотреть  на  ближайшие  два  года,  то  вероятность  вступления  в

конфликт больше 25 % стран на настоящий момент составляет 23 %.
Максим: А если бы я сказал 15-ти процентов стран?
Ирина: Если под третьей мировой войной понимать войну, например, четырех и

более стран вместе друг с другом, не просто разрозненные на планете, а вместе друг с
другом?

Максим: Но либо три против одной страны.
Ирина: Которые  в  конфликте  друг  с  другом,  но  не  просто  разрозненные  на

планете?  Правильно  я  понимаю?  Потому что  разрозненные  страны  на  планете  сейчас
много воюют.

Максим: Я  задам по-другому вопрос.  Я подразумеваю  третью мировую  войну,
когда страны больше двух,  трех могут сплотиться против одной страны и объявить ей
войну.

Ирина: На ближайшее какое время?
Максим: На ближайшие два года.
Ирина: На настоящий момент эта вероятность составляет 38%.
Максим: Я понял.
Ирина: На  этот  момент.  Но  это  может  быть  изменено  выборами  тех  Духов,

которые воплощены в этих странах, совокупным выбором в любую сторону, как в сторону
уменьшения, так и в сторону увеличения.

Максим: Я понял. Вопрос другой. Какая вероятность применения ядерного либо
ядерного тактического оружия на ближайший год на территории России или Украины?

Ирина: Именно в этих двух странах, на территории или?
Максим: На территориях России или Украины?
Ирина: На  территориях,  которых  сейчас  занимают  Россия  и  Украина,  какова

вероятность применения любого (просто применения)?
Максим: Любого ядерного тактического…
Ирина: Любого  ядерного  тактического  оружия?  То  есть  это  вопрос  не

подразумевает ядерную войну, а просто применение? Правильно я понимаю?
Максим: Да, просто применение ядерного оружия.
Ирина: Я  сейчас  смотрю  на  линию  вероятности  на  ближайший  год.  Да,

вероятность  применения любого ядерного вооружения на территориях,  которые сейчас
занимают Россия и Украина составляет 47%.

Максим: Ого.
Ирина: Это, если говорить про применение.
Максим: Применение, да. А какая вероятность ядерной войны?
Ирина: В настоящий момент вероятность именно ядерной войны составляет 18%.

То есть такая вероятность, что может не привести к ядерной войне.
Максим: Я понял. Я услышал. Благодарю тебя. Так, смотрим дальше. Ира, может,

поможешь мне?
Ирина: Мне там выбирать или там? Потому что у меня сейчас нет чата Telegram.

Сейчас выберем. Я буду выбирать вопросы, которых не было в конференциях.
 
25:22 Богородица об осознании божественности сына.
Ирина: Вопрос,  когда  Вы  осознали,  что  Ваш  сын  Иисус  –  Сын  Божий,  был

рассмотрен.
(Богородица Мария) Хорошо, я напомню это. Я всегда осознавала, что он дан мне

от Бога и является Машиахом,  с того момента, когда мне сказал об этом Мирах Каунт,
когда пришел со мной на контакт, а это было за две недели до его зачатия.



На самом деле этот вопрос уже был. Я буду задавать вопросы, которых не было в
конференции, чтобы не терять время.

 
26:00 Богородица о духовных причинах возникновения и прекращения войн.
Максим: Можно ли массовой молитвой остановить войну?
Ирина: Нет.  Войну  массовой  молитвой  остановить  не  получится.  Именно

молитвой одной. Здесь должны быть осознанные действия на материальном уровне.
Война  –  это  проявление  на  материальном  уровне  тех  энергий,  которые

вкладывались  в  эгрегоры,  которые  вовлечены  в  эту  войну  многие  годы,  а  то  и
десятилетия.  Чем больше энергии агрессии,  злобы, непринятия,  страха вкладывалось в
эгрегоры воюющих стран, тем более разрушительной и долгой будет война.

Да, есть шанс остановить это раньше, чем выплеснется вся накопленная энергия. И
такой шанс есть всегда. Это произойдет в случае даже не молитвы, а общих медитаций,
которые  будут  соединены  с  молитвой,  и  в  которых  будет  представляться  и
визуализироваться мир между народами.

Но условие успеха этой практики состоит в том, что народы воюющих государств
должны объединить свои усилия для перемирия. А это значит, что они должны наполнить
свои эгрегоры энергиями своей любви,  прощения,  милосердия и  уверенности,  что  Бог
любит всех.

Эти  народы,  я  сейчас  имею  в  виду  под  народом  тех  людей,  которые
непосредственно не находятся на поле боя, а находятся у себя дома, то есть те, которые не
вовлечены в конфликт на физическом уровне. Они не рискуют своей жизнью, как воины.
Эти  люди  дома,  а  их  отцы,  братья,  мужья  и,  естественно,  сыновья,  родственники
находятся на фронте.  Иногда и матери, жены, сестры, дочери. Это тот народ, который
ждет живыми своих родственников с войны на любой стороне конфликта. Все ждут. А это
говорит о том, что они ждут живыми только тех, кто является их родственником и воюет
против других, против воинов другой стороны.

Если люди с обеих сторон смогут осознать, что в другом народе живут такие же
люди, которых любит Бог, и посмотрят на них глазами Бога, смогут простить,  послать
Свет Любви не только своим родственникам, которых они ждут живыми, но и тем, кто
воюет против них, смогут  преодолеть эгрегориальный взгляд на эту ситуацию и будут
медитировать  о  мире  между  своими  народами,  постепенно  эгрегор  будет  очищаться.
Потому что этот народ, который воюет, будет проходить свои уроки принятия,  любви,
терпения и милосердия, несмотря на чувство привязанности к своим родственникам, как к
Душам.

Помните, что те солдаты, те воины, которые сейчас воюют против ваших братьев,
сыновей и всех остальных родственников, тоже являются чьими-то братьями, сыновьями
и другими родственниками, их тоже ждут. Когда вы будете об этом вспоминать и в этом
настроении медитировать, посылать всем без исключения одинаковый Свет своей Любви,
и в это включится  не менее 60% народа,  то очень быстро можно очистить  эгрегор.  И
правительства воюющих стран почувствуют милосердие в своих сердцах друг к другу и
примирятся.

Максим: Вот  Ирина  пишет:  «Максим,  у  меня  нет  вопросов,  но  я  прошу  Вас
поблагодарить Богородицу за ее безусловную Любовь от меня лично. Я без мамы росла.
Богородицу  люблю,  как  маму.  Благодарю  за  все  искренне  и  от  всего  сердца.  Ирина,
Астраханская область».

Ирина: Благодарю Ирину. Посылаю ей Свет своей Любви и принятия.
Я  сейчас  назвала  60%  народа  с  таким  настроением.  Под  60%  я  понимала

большинство  взрослых  осознанных  людей,  которые  понимают  свое  место  в  мире  и
ответственность за свое состояние и поведение, то есть это взрослые люди. Если процент
таких  людей  в  народах  воюющих  стран  будет  меньше,  соответственно  будет  дольше
очищаться  эгрегор.  А  если  будет  больше  тех,  кто  посылает  вражескому  народу  и



вражеским  солдатам  злость,  ненависть,  проклятия,  непринятие,  то  ситуация  будет
усугубляться.  Будет  больше  накапливаться  энергии  в  этом  эгрегоре,  и  будет  дольше
война. Будет дольше все это выходить. Это такая проверка на осознанность. Не то, что
проверка, а урок.

Ваша  задача,  как  осознанных  людей,  разъяснять  эту  духовную  истину,  которая
известна  всем  высоким  цивилизациям  Космоса,  всем,  кто  вокруг  вас,  вести
просветительскую деятельность.

Потому что пока с обеих сторон конфликта, если вы спрашиваете меня о конфликте
России и Украины, не набирается и 10% тех, кто желает друг другу добра и счастья.  

Максим: На данный момент времени даже нет этих 10% с обеих сторон?
Ирина: До 60-ти, а даже 10 нет.
Максим: Даже 10 нет?
Ирина: Да. Сейчас в данный момент процентов 8, и на самом деле это больше, чем

было, например, неделю назад, но это все равно очень мало.
 
34:13 Богородица о людях, заинтересованных в войне.
Максим: У  меня  вопрос  такой.  А  есть  ли  страны,  которые  заинтересованы  в

продолжении этой войны?
Ирина: Страны в общем или представители стран?
Максим: Представители стран и страны в общем.
Ирина: В странах живут очень разные люди.
Максим: Тогда представители стран, имеется в виду их руководители.
Ирина: Есть  ли  руководители,  которые  заинтересованные  в  продолжении?  Не

руководители,  а  есть  отдельная  крупная  группа.  Я  бы  их  назвала  «купцы-
предприниматели»,  которые  тесно  связаны  с  финансовым  эгрегором.  Они  находятся
далеко от самой зоны конфликта, в безопасности. Они не верят в то, что существует хоть
какая-то вероятность ядерного конфликта, а значит опасность для них лично и их семей. И
они заинтересованы не то, что даже в войне, именно конкретно в этой, а в том, чтобы
было больше неустройства, разрушения, и чтобы можно было воспользоваться для своих
целей.  Кто-то  для  производства  оружия,  кто-то  для  производства  ядерных  и  других
наполнителей  этого  оружия,  а  кто-то  для  того,  чтобы,  пользуясь  разрушениями  и
экономической структурой воюющих стран, могли с выгодой приобретать ресурсы этих
стран.  Но  я  бы  их  не  назвала  правителями,  это  скорее  олигархическая  элита.  Это  не
напрямую в правительстве. В правительстве у них есть свои представители, конечно, но
они не напрямую правят. И причем они находятся в разных странах, но не в воюющих. В
воюющих у них есть свои представители, но это просто, как агенты влияния, по-вашему.

Максим: Я понял. Благодарю.
Ирина: Те, которые отстаивают их интересы, такое общество людей. И они не во

всем поддерживают их взгляды, но все равно по каким-то причинам верят им.
 
37:11 Богородица об условиях максимальной эффективности медитаций.
Максим:  Ирина,  уважаемая  Богородица,  Пресвятая  Богородица,  я  предлагаю

ближайшие  три  медитации на  канале  «Медитации»,  которые у  нас  идут  по пятницам,
провести за мир и за прекращение всех войн на планете.

Ирина: Да, хорошо. Я готова в вашем общем духовном пространстве, которое вы
создадите для медитативной практики, присутствовать в форме фантома вместе с вами. Я
буду через осознанность и ментальное поле контактера Ирины передавать вам сама те
образы,  которые  помогут  быстрее  стабилизировать  обстановку,  очистить  эгрегоры  и
примириться со всеми.

Но я хочу еще раз напомнить вам об условиях максимальной эффективности этой
медитации – это ваш полный мир в Душе, с собой, с близкими вам людьми и с Богом, в то
время, когда вы живете обычной жизнью. Когда вы закончите медитацию, храните мир в



себе  и  не  желайте  никому  зла.  Я  понимаю,  что  это  сложно.  В  тот  момент,  когда
определенные средства массовой информации нагнетают страх и злобу по отношению к
противоборствующей  стороне.  Я  понимаю,  что  сложно  держать  себя  в  гармонии  и  в
любви. Чтобы это делать, всегда помните, какую бы информацию вы не получали, что вы
есть бессмертные Духи, и те люди, о которых пишут это или показывают, тоже являются
бессмертными Духами, которые проходят свои уроки.

Смотрите  на  все  глазами  моего  сына  Иисуса  Христа.  Смотрите  на  все  моими
глазами. Мы любим всех одинаково. Мы не разделяем людей по убеждениям, по языкам,
по народам, для нас дорог каждый человек, как бы его не звали, какую бы должность он
не занимал.  Даже те,  кто вызвал и поддерживает сейчас этот конфликт на физическом
уровне,  дороги нам,  как Духи,  которые проходят эти уроки.  И мы желаем,  чтобы они
пришли в осознанность, в Свет Любви, повысили свои вибрации. Они не являются в этой
ситуации виновниками. Они лишь проявили на физическом плане, как я уже сказала, все,
что было накоплено за многие десятилетия теми людьми, которые живут в этих странах.

Но  я  хочу  подчеркнуть,  что  в  данный  момент  времени  участников  конфликта
между  Россией  и  Украиной  больше,  чем  два.  Каждая  страна,  которая  является
собственником финансовых средств и материального оружия уничтожения живой силы,
каждая  страна,  чьи  эти  финансовые  средства  и  материальные  оружия  уничтожения
находятся  в  зоне  конфликта  и  используются  по  прямому  военному  назначению  для
уничтожения  физических  тел  людей  и  инфраструктуры,  являются  участниками
конфликта. Значит, и те Духи, которые воплощены были в тех странах, тоже накопили в
своих эгрегорах определенный негатив, и он сейчас проявляется таким образом.

Максим: Спасибо  огромное.  У  нас  каждую  пятницу  на  канале  «Медитации
Кассиопея» будут проводиться медитации за мир и прекращение войны. Это ближайшие
3-4 недели, как раз 3-4 эфира будет.

Мы сейчас  уезжаем  на  ретрит  в  Краснодар.  Там  мы не  сможем  проводить  эти
медитации. Но когда мы приедем оттуда, мы их обязательно начнем проводить.

 
42:33  Богородица  о  наиболее  вероятном  сроке  прекращения  конфликта

Украина-Россия на сентябрь 2022 года.
Максим: У меня вопрос. Когда все-таки прекратится этот конфликт между Россией

и Украиной?
Ирина: Самое вероятное?
Максим: Самое вероятное.
Ирина: На настоящий момент?
Максим: Да.
Ирина: Под прекращением ты понимаешь полное прекращение?
Максим: Всех боевых действий.
Ирина: И подписание мирного договора?
Максим: Да.
Ирина: На настоящий момент времени я вижу самую вероятную дату подписания

мирного договора между Россией и Украиной и утвержденной мировым сообществом -
конец марта 2023. Эта вероятность составляет на настоящий момент 67 %.

Максим: Конец марта 2023 года?
Ирина: Да. Это именно вероятность. Эта линия вероятности вобрала в себя 67 %

энергии  для  воплощения  на  материальном  плане.  Каждую  секунду  до  этой  даты
соотношение  энергии этой вероятности будет  меняться  в  любую сторону.  Это зависит
только от вас. И воплотится ли это в материальном мире, зависит от вас.

Я  могу  лишь  назвать  те  условия,  при  которых  воплощение  можно  ускорить,
замедлить либо вовсе отменить. И я уже назвала эти условия.

 
44:37 Богородица о последствиях негативных мыслей и эмоций человека.



 Ирина: Если вы хотите ускорить, значит на настоящий момент времени, если не
можете любить своих врагов, просто ищите мира с собой, контакта со своим Высшим Я,
очищайте  себя  от  блоков,  от  ненависти,  от  злобы,  от  осуждения  в  отношении  любых
действий, и даже это будет способствовать Мирному договору.

Если вы увидите в своем окружении людей, которые осуждают другой народ, его
правителей, а тем более проклинают и желают смерти, в мягкой форме объясните, что это
ведет к еще большему продолжению конфликта.  Потому что это не  просто слова,  это
энергии, которые остаются в пространстве и потом проявляются выстрелами из оружий и
взрывом бомбы. Каждое грубое слово, сказанное вами ребенку, через десятки лет может
обернуться  взрывами  бомб.  Каждая  мысль  проклятия,  каждая  проклинающая  мысль,
посланная вслед более удачливой коллеге, которой вы завидуете, может через десятки лет
проявиться в форме пули, выводящей из воплощения вашего правнука или праправнука.
Помните об этом всегда.  

 
46:34 Богородица о спасении воинов на линии соприкосновения.
Максим: Ирина Беллингтон спрашивает: «Что читать женщинам для защиты своих

мужей, которые ушли на войну?»
Ирина: Не  читать.  Нужно  представлять  его  образ  и  посылать  ему  Свет  своей

Любви, обязательно сочетая это с теми условиями, о которых я уже сказала.  Посылать
Свет Любви всем, и тем, с кем он воюет.

Что касается на счет «сохранить»? Просто доверьтесь Богу.  Если ни в одной из
линий вероятности  его  воплощения  нет  такого  события,  как  вывод  из  воплощения  по
причине войны, его и не будет. Доверьтесь Богу, что все происходящее будет во благо.
Посылайте Свет Любви всем. А главное, сами поверьте, что все Духи бессмертны, и вы, и
он, и вообще все. И что все сейчас проходят очень сложный урок принятия, прощения и
любви,  трансформируя  энергию  страха,  ненависти  и  агрессии  по  отношению  к
убеждению, отличному от вашего. Это касается не только России и не только Украины, но
и вообще всех стран, вовлеченных в конфликт, как я уже сказала, это не две страны. 

Максим: Я понял. Благодарю.
 
48:34 Богородица о вероятных сценариях развития Крыма на сентябрь 2022

года.
Максим: Что в ближайшее время будет происходить с Крымом? Останется ли он в

составе территории Российской Федерации? И какая вероятность боевых действий там?
Ирина: Если под боевыми действиями понимать разрывы снарядов, они там есть.

Происходят в этом пространстве. Или под боевыми действиями нужно вам понимать ввод
войск?

Максим: Ввод войск.
Ирина: На какой период?
Максим: На ближайший год.
Ирина: Вероятность на ближайший год в настоящий момент?
Я сейчас смотрю в Ленту Времени. Вероятность на ближайший год того, что Крым

останется в составе России составляет 87%.
Вероятность ввода войск для военных действий, не просто ввода войск для учений,

а для военных действий на ближайший год составляет 25%.
Эти проценты разные,  потому что ввод войск и боевые действия на территории

Крыма вовсе не обязательно означают возврат Крыма под управление Украины. Это могут
быть разные сценарии.

Максим: А какая вероятность возврата Крыма Украине?
Ирина: Соответственно в районе 10%. Остальные 3% – вероятность, что он станет

независимым государством, то есть независимым от всех.
Максим: Интересно. Даже есть вероятность вообще Крыму стать независимым?



Ирина: Да. По типу Абхазии.
 
51:37 Богородица о состоянии квантового перехода на сентябрь 2022 года.
Максим: Пожалуйста, подскажи, какие сейчас этапы квантового перехода? И кто

курирует этот квантовый переход?
Ирина: В настоящий момент все еще идет период затишья, хотя он должен был

закончиться. Причина в том, что еще не гармонизированы и полностью не адаптированы
энергии,  полученные  в  предыдущем  этапе  квантового  перехода,  о  котором  говорил
Сергий Радонежский. В развертывании которого принимал участие тот фантом Архангела
Михаила,  который  принимает  образ  Серафима  Саровского.  Это  его  энергии  (образ
Серафима Саровского показывает и Сергия Радонежского).

Сейчас еще не начался новый этап квантового перехода. Потому что те энергии,
которые  были  получены  за  прошлый  период  квантового  перехода,  еще  не
стабилизированы. Идут еще процессы. Это из-за того, что понижение вибраций эгрегоров
ноосферы Земли мешает этому, препятствует процессу.

Максим: Кто сейчас курирует этот квантовый переход?
Ирина: Сейчас  идет  период  затишья,  и  пока  нет  отдельного  куратора  на

следующий.  Будет  понятно,  кто  будет  куратором,  когда  будет  понятно  распределение
энергий на момент начала нового этапа квантового перехода.

Максим: Благодарю. Я понял.
 
53:33 Послание Богородицы украинцам.
Максим: Какое пожелание ты можешь передать россиянам и украинцам, которые

сейчас идут на войну?
Ирина: Я им передам абсолютно одинаковое пожелание. И обращусь к ним, как к

своим детям.
Я  очень  люблю  вас,  дорогие  украинцы,  дорогие  россияне.  Вы  являетесь

православными народами, но для меня вы единый народ. Я не разделяю по границам, по
убеждению или по языку. Я чувствую Душу каждого из вас, когда вы причащаетесь телом
и кровью моего сына, и когда вы молитесь мне. Эти действия делают и в России, и в
Украине.  И  я  посылаю каждому из  вас  Свет  своей  Любви каждый раз,  когда  вы  это
делаете. Для меня абсолютно энергетически одинаковы слезы украинской матери, которая
ждет своего сына домой, и слезы русской матери, которая тоже ждет своего сына домой, в
каких армиях бы они ни служили. И я посылаю утешение и той, и другой одинаково.

Духовный  совет,  вернее  даже,  как  по-русски  в  памяти  контактера,  то  духовное
наставление, которое я могу дать вам в этой ситуации.

Народу  Украины.  Пожалуйста,  пусть  каждый  человек,  который  сейчас  меня
смотрит, на территории Украины, посмотрит в свое сердце, прислушается к тем словам,
которые я говорю сейчас через контактера и спросит себя, насколько они истинны для вас.
Потому что вы есть  божественные светлые Духи,  которые пришли в это  воплощение,
чтобы увеличить  этот Свет в себе  разными методами,  с помощью выполнения разных
задач.  Пожалуйста,  я  обращаюсь  к  вам  с  просьбой.  Силой  своего  Духа  держите  под
контролем инстинктивный страх смерти и инстинктивный страх потери своих детей  и
родственников и вспомните, что вы есть духовные сущности. Для повышения духовного
уровня необходимо развитие безусловной Любви.

 
56:57 Богородица о безусловной Любви.
Ирина: Безусловная Любовь – это та, которая не судит, которая оставляет весь суд

Богу. Суд над теми людьми, которые виновны в ваших страданиях. Пожалуйста, каждый
день  настраивайте  контакт  со  своим  Высшим  Я,  со  своим  Духом,  очищайте  себя  от
энергетических  блоков,  общайтесь  со  мной  и  с  моим  сыном  Иисусом  Христом,  и
посылайте Свет безусловной Любви каждый день, находясь в той медитации, о которой я



сказала. Можете даже сами медитировать, но, по возможности, участвуя в той медитации
для восстановления мира на всей Земле, которую будет делать Ирина Подзорова. Также
участвовать  в  тех  медитациях,  которые  делают  другие  мастера  Проекта  «Кассиопея»,
который я очень люблю, как возможность повысить очень многим людям свои вибрации и
соединиться со своим Светом.

Я прошу вас простить себя, простить всех близких и простить всех врагов ваших.
Послать им Свет своей Любви и не думать о земном окончании своего пути, а думать о
том, где вы будете в вечности. А после оставления физического тела, вы окажетесь на том
уровне,  на  который  вас  приведет  ваше  Духовное  сердце.  Наполняйте  ваше  Духовное
сердце вашей Любовью ко всем без исключения. Этим вы поможете миру в своей стране,
миру в себе и Божественному присутствию вокруг себя и в вашем пространстве.

Пожалуйста,  дорогие  мои  дети,  будьте  осознанны  и  мудры.  Будьте  мудры
Божественной мудростью. Откиньте все попытки напугать или вызвать в вас злость через
средства  массовой  информации,  цель  которых  посеять  рознь  и  вражду  между  моими
любимыми народами.  Посылаю вам Свет своей Любви и поддержки в этой непростой
ситуации.    

Максим: Благодарю Тебя.
                                       
1:00:03 Духовное наставление Богородицы россиянам.
Ирина: Дорогие россияне. Я люблю вас. Я благодарю вас за ваши молитвы о мире.
Я  прошу  вас  всех.  Оставьте  действия,  через  которые  проявляется  энергия

осуждения  и  злорадства  по  отношению  к  украинскому  народу  и  другим.  Они  сейчас
находятся  в  очень  непростой,  сложной,  опасной  для  жизни,  ситуации.  Пожалуйста,
простите моих детей с Украины, которые вас чем-то обидели, каким-то резким словом или
обвинениями.  Многие  из  них  находятся  в  состоянии  инстинктивного  страха,  гнева  и
других инстинктивных эмоций. Пожалуйста, не проявляйте злорадства по отношению к
поражениям украинского воинства. Злорадство находится на низких уровнях вибраций и
продлевает войну. Каждый воюет на этой войне как умеет и как может, и как позволяют
ему его силы и осознанность в той ситуации, в которой он находится. Помните, что на
месте каждого украинского воина может в любой момент оказаться воин вашей страны
или даже вашей семьи.

Посылайте Свет своей Любви не только Украине, всем народам, своему народу и
всем народам Земли и желайте скорого восстановления мира. Так же, как и украинцев, я
прошу вас  каждый день  говорить  со  своим Высшим Я,  растворять  в  себе  негативные
блоки страха, гнева, раздражения и других деструктивных эмоций и чувств.

Я прошу вас не осуждать ваше правительство. Посылайте им Свет своей Любви.
Осуждение  и  гнев  против  ваших  правителей  приведет  только  к  усилению проявления
негативных качеств в них самих, а значит, к продлению всего, что сейчас происходит.
Посылайте им Свет своей Любви и желайте выполнения своих жизненных задач вашим
правителям, правителям Украины и других стран Земного мира.

Я прошу вас с любовью относиться к вашим ближним и простить им все обиды.
Примиритесь  со  своими детьми,  родственниками,  коллегами,  родителями.  Примите  их
такими, какие они есть.

И,  конечно  же,  медитируйте  каждый  день,  мысленно  наполняя  Землю  Светом
Любви,  как  я  это  рекомендовала  украинцам.  И  по  возможности  участвуйте  в  общих
медитациях Ирины Подзоровой и других мастеров Проекта «Кассиопея».

Будьте в мире и гармонии, и вспомните, что вы есть бессмертные Духи. Все, что
сейчас  происходит,  вызвано  теми  причинами,  о  которых  Архангел  Михаил,  хорошо
знакомый  мне  Дух,  говорил  через  Ирину  в  самом  начале  конфликта.  Я  подтверждаю
каждое его слово. Поэтому, несмотря на то, что вы получаете какую-то иную информацию
от ваших друзей, соседей, коллег или из средств массовой информации, ту информацию,
которая вызывает у вас негативные чувства, снижает ваши вибрации, просто, посылайте



Свет своей Любви всем участникам в той ситуации, о которой вы читаете, смотрите или
слушаете.  Смотрите  безоценочно,  просто глазами моего сына Иисуса  Христа  и  моими
глазами.

Я не призываю вас совсем не отслеживать ситуацию, не смотреть новости — это
невозможно. Это вокруг вас, это ваша жизнь, это ваша реальность. Просто относитесь с
любовью ко всем: к себе,  к  своим правителям,  к своим воинам,  и в  равной степени к
воинам и к правителям, и к народу другой стороны.

Относитесь к этой ситуации, не как к чьей-то вине, а как к общей вашей беде. Это
общая ваша беда, общая болезнь ваших эгрегоров привела к такому событию, как вывод
из воплощения многих Душ, а также увечье и ранение тела многих людей, и разрушение
большого количества инфраструктуры, которую строили годами, долгими десятилетиями.
Эти все разрушения проявлены в мире только из-за того, что накопились в мире такого
рода энергии в эгрегорах. Отнеситесь к этому, как к очищению и к уроку: очищению всей
Земли,  не  только  для  ваших  стран,  очищению  от  гордости,  эгоизма,  сребролюбия  и
высокомерия по отношению друг к другу.

И тогда, как передавал один из моих контактеров, я помню, конечно же, его стих,
он передавал в форме стихотворения, на основе которого потом пел песню, она известна
многим. Там есть такие слова.  И их передавали даже в Духовный мир Архангелы, его
Ангелы, и я могу их только повторить:

«Когда окончится война,
Единой верой в милосердье,
Любовь останется одна
Для всех религией последней». (Сергей Трофимов)
И  чтобы  эта  религия  была  действительно  для  вас  истиной,  любовь  должна

поселиться в каждом сердце.  И тогда вы поймете,  что на самом деле вы сражались со
своими  отражениями,  с  самим  собой.  Но  вы  являетесь  все  любимыми детьми  Бога  и
едиными с Ним в Его Свете. Убивая другого, вы убиваете себя. Оскорбляя другого, вы
оскорбляете себя. Что-то присваивая у другого, воруя у другого, вы воруете это у себя, у
того  Духа,  который  является  частью  Бога,  который  дает  вам  жизнь.  Я  желаю  вам
осознанности,  которая  проявляется  в  постоянной  памяти  об  этом.  Посылаю  вам  Свет
своей Любви.

Также обращаюсь к представителям других народов, которые смотрят сейчас этот
эфир. Несмотря на то, что я обращалась к жителям Украины и России, все здесь сказанное
в равной степени относится и к вам тоже.

Еще  я  прошу  тех  людей,  независимо  от  их  национальности,  которые  являются
истинно  верующими  христианами,  которые  верят  в  Христианство,  как  в  истину,  по
возможности  чаще  обращаться  к  таинству  исповеди  и  причастия.  Это  поможет  вам
соединяться  с  энергиями  моего  сына  Иисуса  Христа,  которые  сейчас  направлены  на
восстановление  всех  эфирных  матриц,  астральных  и  ментальных  полей  от  того,  что
происходит, от этих разрушительных энергий. Сейчас ему очень сложно, Он пропускает
через себя все, что происходит на Земле в ваших Душах. Но Он это делает и постоянно
повышает свои вибрации. И я вам передаю от Него приветствие, я сейчас в контакте с
Ним. И посылаю вам Свет Его Любви и своей Любви, он у нас един.   

Максим: Благодарю. Ребята, эфир пролетел просто незаметно.
Ирина: Да, очень незаметно. Благодарю тоже.
Максим: Я весь просидел в образах.
 
1:11:00 Богородица об оплате услуг контактера.
Максим: Я задам еще один вопрос нашей Пресвятой Богородице.
Скажи, пожалуйста, некоторые Твои контактеры говорят, что Ты им обозначаешь,

какое количество денег  брать  за  прием,  и за ту информацию, которую Ты передаешь.
Является ли это правдой?



Ирина: За прием для чего?
Максим: Для того чтобы пообщаться с Тобой через контактера.
Ирина: Улыбается. (Богородица Мария) Я никогда ни одному своему контактеру

не давала информации, что общаться со мной или каким-либо другим Духом, стоит каких-
то определенных денег. Это должно оставаться на усмотрение самого человека, который
хочет  поддержать  контактера  в  его  материальной жизни.  А какая-либо фиксированная
цена оттолкнет многих людей от получения необходимой помощи, даже не из-за того, что
у  людей  нет  денег,  а  просто  из-за  осуждения  человека,  как  меркантильного.
Меркантильного  сребролюбивого,  который  пользуется  духовными  дарами  для
материального обогащения. Из-за этого осуждения многие люди не получат помощи.

Дорогие мои контактеры, я обращаюсь к вам. Пожалуйста, не сейте соблазн среди
тех  людей,  которым  вы  служите  с  безусловной  любовью.  Вы  этим  снижаете  свои
вибрации, способность слышать и правильно передавать информацию от меня и других
высоких сущностей. Благодарю.

Максим: Благодарю.
 
1:13:20 Богородица об альтернативной службе на войне.
Максим: Так,  наверное,  последний  вопрос  очень  актуальный.  Подскажи,

пожалуйста, что делать солдату, который идет воевать, но не желает стрелять во врага?
Как ему поступать?

Ирина: Он идет именно воевать, но не стрелять во врага?
Максим: Нет. Есть люди, которые не хотят убивать других людей, но есть Устав,

который обязывает это делать.
Ирина: По законам любой страны, они могут перейти на альтернативную военную

службу и чем-то помогать тем, кто стреляет на поле боя, но самим не брать в руки оружия.
Для этого вы должны уведомить военных начальников о том,  что ваши убеждения не
позволяют лишать жизни людей. Уведомить в письменной форме, что ваши убеждения
будь то религиозные, или эзотерические, или любые духовные не позволяют вам убивать
других людей, и вы не будете виновны перед своей совестью, если так сделаете. Но в то
же время вы не желаете уклоняться от службы и просите назначить вам альтернативную.
Это возможно, этим пользуются многие в мире. Альтернативная служба, может быть, не
связана с применением оружия, а связана с какой-либо работой в военной части, которая
не требует убийства людей. Но как не требует? Без атак.

Максим: Хорошо. И последний вопрос. У нас тут какой-то Stonik уже десятый раз
хочет Тебя спросить: «Правда ли, что каждое утро, Матушка, ты проходишь в Дивеево по
Канавке?».

Ирина: Не то,  что я.  На самом деле этот вопрос подробно освещался в первом
прямом эфире, в первой конференции со мной.  Пожалуйста,  посмотрите.  Там есть эти
ответы.

Максим: В первой конференции с Богородицей.
 
1:15:51 Поисковик и тайм-коды эфиров «Кассиопеи».
Ирина:  Да.  Кстати,  если  вы  даже  не  захотите  смотреть  всю  конференцию,  вы

можете открыть на YouTube-канале:  #Конференция, #Первая конференция Богородицы.
Ирина Подзорова. Наберите в окне «Поиск» YouTube. Когда вы откроете, будет написано
«Описание»,  будет  написано  «Еще».  Нажимаете  на  кнопку  «Еще»,  там  открываются
«Тайм коды». Вы увидите,  где о Дивеево идет речь.  Наши дорогие волонтеры сделали
тайм-коды почти для всех видео.

Максим: Я хочу поблагодарить большой волонтерский состав от себя лично за ту
работу, которую они проводят. Потому что они делают колоссальный огромный труд. Они
вам  готовят  видео,  они  подготавливают  тайм-коды,  они  помогают  подготавливать
проекты. И все, что сейчас есть у Проекта «Кассиопея», это за счет того, что есть люди-



волонтеры, которые занимаются этим от Души, за счет того, что есть ваша возможность
помочь Проекту.  И я по своей возможности всегда  помогаю и волонтерам,  и тем,  кто
помогает Проекту, если действительно в этом нужна помощь и необходимость.

Ирина: Я тоже благодарю.
Максим: Ребята, время уже 1 час 17 минут, всех благодарю.
Ирина: Благодарю.
Максим: Матушка, благодарю Тебя. За то, что Ты предоставила свой фантом для

общения. За информацию, которую Ты дала. За благости, которые Ты несешь в этот мир.
И за покрова, которыми Ты покрыла наш Центр.

Ирина: Благодарю.
Максим: Я знаю об этом. Поэтому благодарю Тебя.
Ирина: Да, это действительно так.
Она говорит: «Я благодарю всех, кто задавал вопросы. Вам очень непросто в этом

материальном мире, который проходит через очищение теми энергиями, которые вы сами
накопили, накопили вы и ваши предки - предыдущие поколения. Тем не менее эта боль не
навсегда. Помните, что вы лишь гости в этом мире. И каждый ваш миг либо приближает
вас к Свету Бога, либо отдаляет. Посылаю вам Свет своей Любви».

Максим: Ребята,  до новых встреч.  Спасибо вам большое за то,  что вы с нами,
помогаете  нашему Проекту.  Встретимся в Краснодаре во вторник 27 числа.  У нас там
будет замечательный 4-хдневный ретрит.

Еще раз скажу телефон, если захотите попасть, было два свободных места, +7 (988)
910-00-40

До встречи в Краснодаре. Всех обняли. Всем хорошего вечера.


